

Züchter feiern festlich

Rassegeflügelzuchtverein „ornis 1891 Taucha“ wird 120

TAUCHA

Feierlich ging's zu am Samstagabend **auf dem Rittergutschloss**. Im Bürgerhaus feierte dort der Rassegeflügelzuchtverein „ornis 1891 Taucha“ seinen 120. Geburtstag. 60 Vereinsmitglieder und Gäste waren gekommen, darunter der stellvertretende Bürgermeister Thomas Kreybig, der Grußworte sagte. Die hat ebenfalls Lothar Heinrich gehalten, der Vorsitzende des Leipziger Rassegeflügelzüchtervereins, und dankte allen Mitwirkenden des Abends sowie Schriftführerin Christel Dietrich.

Die eigentliche Festrede kam von Manfred Golze. In der konnte er vieles über den Verein, seine Mitglieder, Ausstellungen

und sein 120-jähriges Bestehen berichten. Unter anderem, dass jüngst eine Chronik erstellt wurde, die über all dieses Aufschluss gibt. Ein festliches Bü-

fett rundete den Abend ab. Der Verein veranstaltet am 17. und 18. Dezember in den Wyn-Passagen seine große Ausstellung mit 470 Tieren. *Jörg ter Vehn*



Gut 60 Vereinsmitglieder und Freunde kamen zur 120-Jahr-Feier des Rassegeflügelvereins „ornis 1891 Taucha“.
Foto: privat